
　

光貞校区社会福祉協議会 会長 前田孝夫

光貞校区社会福祉協議会の前田です。皆様には、当社会福祉協議会の活

動にご支援ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

ところで、令和は昨年5月1日から始まり、令和はどんな時代になるか

と希望に満ちた気持ちで新年を迎えました。新年あけて間もない頃、新

型コロナウイルスが、中国の武漢で発生したと聞いたときは、こんなに

大変なことになるとは全く予想もしていませんでした。まさかの東京オリ

ンピックの延期、その他、事例を挙げればきりがないほど大変な状態に

なっています。このままでは、どこかで見切らないと、世界の経済が疲弊

をし、国の財政が破綻します。

現時点では、新型コロナウイルスの決定的な解決策が見当たらないた

め、世界では、共存・共生という言葉が出てきました。新型コロナウイル

スと共に生きていこうとする政策らしいです。社会福祉活動でも、共存・

共生という言葉を使いますが、まさか新型コロナウイルスとの共存・共生

など考えたこともありませんでした。しかし、決定的な治療薬かワクチン

が見つからない限り、共生・共存するしか方法がないのかもしれません。

こういう中で社会福祉協議会の令和2年度もスタートしましたが、4月・

5月に予定していた総会の開催、ネットワーク連絡調整会議の開催、各

地区サロン活動の開催、地区の高齢者等見守り活動等、全ての活動が

中止になりました。総会については中止する訳にはいかないため、書面

議決という形で開催しましたが、お蔭で、元年度の事業報告、決算報告、

新年度の役員案、事業計画案、予算案について全て承認されました。

承認された事業計画をどこまで実施できるか分かりませんが、地域の社

会福祉レベルを下げないために、どのような活動を進めていくべきか、

方法も含め、皆様方と一緒に考えていきたいと思っていますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。

1日も早い、治療薬とワクチンが開発されることを心より願って、ご挨拶と

致します。

光貞市民防災会 会長 坂本秀則

4月より光貞市民防災会の会長に就任致しました、藤原自治区会

の坂本でございます。

微力ではございますが、光貞地域の安全・安心のため、誠心誠意

務める覚悟でございますので、よろしくお願いいたします。

今年度の主な行事としましては、

１・地域安全パトロール（昼間）、

２・年3回の夜間一斉パトロール（7月・10月・12月）、

３・救急救命講座、

４・行政や警察と連携した活動等の実施を計画しています。

その中でも、11月に予定されている、八幡西区総合防災訓練（西

区役所主催）は、浅川中学校を会場として実施されますので、地元とし

て積極的に参加協力したいと思っています。

この1年間皆様方のご支援、ご協力を頂きますようによろしくお願い

致します。

がんばって！！

見せるぞ 地域の力！！

光貞校区体育委員会 会長 沖原多燕恋

早いもので北九州市スポーツ推進委員になって13年目になりました。

光貞校区はニュースポーツに力を入れていますが、昨年は台風、新

型コロナウイルスの影響を受け行事の開催が思うようにできませんで

した。

子どもたちが大好きな「ドッチビー大会」は一度も開催することがで

きませんでした。

唯一「デイスコン」大会は開催出来、西区大会で3位となり、「市民体

育祭」に出場しました。

現在はコロナウイルス影響のため、練習はしていませんが毎週火曜

日の午後7時より光貞小学校体育館でしています。

今年も行事開催ができるのか分かりませんが、体育委員一同地域

の皆さんと一緒に楽しく頑張っていきたいと思います。

最後になりましたが、地域の皆さん、まちづくり協議会、光貞小学校、

光貞市民センターの皆さん、いつもご協力いただき心から感謝いたし

ます。

令和元年度 行事報告

6月４日 光貞小と花植え 7月27日 キッズサマーフェスタ

１０月19日・20日 文化祭 １２月7日 三世代もちつき大会

光貞校区青少年育成会 会長 和田俊之

会長３年目になります、和田と申します。

昨年度は、台風の影響で「ドッチビー大会」を中止。前日まで準備してい

た「わくわく運動会」もコロナウイルスの影響で中止いたしました。

休校が続き子どもたちも保護者の皆様も窮屈な生活を余儀なくされてい

るのではないでしょうか。学校は分散登校が始まるようです。しかし、こ

のような状況はしばらく続くのではないかと思っています。

例年行っていた行事は難しいかもしれません。

青少年育成会では、まちづくり協議会、光貞市民センター、光貞小学校、

浅川中学校、そして皆様と連携して、お家でもできる、集まらなくてもで

きることはないか模索していきます。

地域の子どもたちを守るのは私たち大人の役割です。この活動に、多く

の皆様に参加いただき、子どもたちを見守っていただきたいと思ってい

ふれあい昼食会

光貞地区民生委員・児童委員協議会 会長 森井聖子

当地区は民生委員・民児委員の世帯担当9名、主任児童委員2名の11名

で構成しています。若い世代の地区ではありますが、高齢化は進んでおり

ます。高齢者になっても安心して生活を送ることができるよう思いやりのあ

る地域づくりを目指しています。主な活動として高齢者の見守り訪問やの

びのび赤ちゃん訪問を行って、お話を聞いたり市民センターなどで開催さ

れるまちづくり協議会や社会福祉協議会主催の行事にお誘いしています。

赤ちゃんから高齢者まで地域の方々とのつながりができ、声を掛け合って

助け合える良い関係が築けるようにという思いで活動をしています。不安

になったり困ったときにはいつでもお声をかけていただきたいと思っていま

す。どうぞよろしくお願い致します。

５月２3日 介護予防体操

11月18日 光貞小と花植え10月12日 行方不明者捜索訓練


